



18.12.2025 11:38 CET

Plakataktion macht auf Spendenbedarf des Kinderhospizes Bärenherz aufmerksam

Dank der großartigen Unterstützung mehrerer Partner konnte das Kinderhospiz Bärenherz eine besondere Plakataktion umsetzen, die derzeit im Stadtgebiet auf unseren Spendenbedarf aufmerksam macht. Die Aktion wurde uns geschenkt und ermöglicht es uns, präsent zu sein und viele Menschen auf die wichtige Arbeit im Kinderhospiz hinzuweisen sowie auf die dringende Notwendigkeit von Spenden aufmerksam zu machen.

Ströer deutsche städte medien stellte dem Kinderhospiz dafür die Plakatflächen kostenfrei zur Verfügung. Die **Ellerhold Gruppe** übernahm den Druck der Plakate und **Außenwerbung Peter Mattes** sorgte dafür, dass die Plakate im Stadtgebiet verteilt und fachgerecht angebracht werden. Dieses Zusammenspiel macht die Aktion erst möglich und ist für uns von unschätzbarem Wert.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich von Herzen bei Ströer, Ellerhold und Außenwerbung Mattes für diese wertvolle Unterstützung. Die Plakataktion hilft uns, Menschen zu erreichen, auf unsere Arbeit aufmerksam zu machen und die Begleitung von Familien auch weiterhin sicherzustellen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325